

# *Nicolas Maduro exhorte le peuple à condamner l'ingérence au Venezuela*

---



Caracas, 22 mai(RHC-AVN-Granma)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro a exhorté le peuple à condamner les actions d'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela.

Il a réagi de cette façon aux sanctions décidées par la Commission des Affaires étrangères du Sénat étasunien à l'encontre de fonctionnaires du gouvernement bolivarien.

Je condamne, rejette et déteste l'ingérence de ces secteurs d'extrême droite des États-Unis dans les affaires intérieures de la patrie de Bolivar » a-t-il déclaré lors d'une réunion avec le haut commandement politique à la Caserne de la Montagne.

Face aux déclarations de Roberta Jacobson, sous secrétaire d'État adjointe des États-Unis pour l'Amérique Latine mettant en question la table de dialogue entre le gouvernement et l'opposition Nicolas Maduro a précisé: « Personne ne pourra nous faire du chantage, ni la MUD, ni Roberta Jacobson ».

Il a ratifié sa disposition à poursuivre le dialogue dans tout le pays , dans le cadre de la Conférence de la Paix qui a débuté le 26 février dernier.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elias Jaua, a déclaré que Washington ne respecte pas la législation internationale.

Il a dénoncé le fait que ces actions sont considérées comme une ingérence et qu'elles sont interdites par la Charte Universelle de l'ONU. Il a souligné que le gouvernement nord-américain n'a pas le droit d'appliquer des sanctions de façon unilatérale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23847-nicolas-maduro-exhorte-le-peuple-a-condamner-lingeance-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**